

## **Nota editorial**

En el afán de lograr nuestro objetivo de poner al público lector en contacto con los miembros del Taller de Etnohistoria de la Frontera Sur, y avanzando simultáneamente en la construcción de un espacio plural e interdisciplinario, ve la luz una nueva edición del BOLETÍN TEFROS.

La información está contenida en sus tres secciones originarias. Las imágenes que ofrecemos en el Sitio A fueron obtenidas en el transcurso de los Trabajos de Campo arqueológicos realizados en la que fuera la Comandancia del Fuerte de las Achiras (Pcia. de Córdoba) en el marco del proyecto "Arqueología de la Frontera Sur" subsidiado por la Secretaría de Ciencia y Técnica de la Universidad Nacional de Río Cuarto.

En el sitio B se encuentra información sobre las actividades académicas y de difusión que se realizarán a lo largo del corriente año, de interés para los miembros de este Taller y para nuestros lectores en general. Finalmente, el sitio C contiene referencias de la producción científica y de extensión de algunos de sus miembros.

El Boletín pretende así seguir reflejando los resultados del trabajo conjunto y solidario de este grupo de investigadores y estudiosos de la Frontera Sur provenientes de diversas disciplinas y centros académicos. En ese sentido, hemos avanzado en la puesta a punto de algunas herramientas indispensables para el fortalecimiento de nuestra joven experiencia como grupo y para la comunicación interna y externa. Ello ha permitido organizar y sistematizar el trabajo con miras a incorporar próximamente nuevos miembros.

Aprovechamos la oportunidad para invitarlos a que nos hagan llegar materiales para enriquecer las páginas de nuestro BOLETÍN, como así también nuevas ideas que contribuyan a nutrir un debate tan necesario para el estudio interdisciplinario de la Frontera Sur.

LA DIRECCIÓN